

LE SAINT-ESPRIT ACCORDÉ AUX EPHESIENS

Actes 19 : 1 - 20

LEÇON 338 – Cours des Adultes

VERSET DE MEMOIRE : "Moi, je vous baptise d'eau, pour vous amener à la repentance ; mais celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu" (Matthieu 3 : 11).

I Paul à Ephèse

1. Paul demanda à quelques disciples qui se trouvaient à Ephèse s'ils avaient reçu le Saint-Esprit depuis qu'ils avaient cru : Actes 19 : 1, 2.
2. Ces disciples furent baptisés selon le baptême de Christ : Actes 19 : 3 - 5 ; 8 : 16 ; 18 : 25.
3. Les disciples reçurent le Saint-Esprit après que Paul leur eut imposé les mains : Actes 19 : 6, 7 ; 8 : 17 ; 1 Timothée 4 : 14 ; 2 Timothée 1 : 6.
4. Paul prêcha dans la synagogue pendant trois mois, et pendant deux ans dans l'école de Tyrannus : Actes 19 : 8 - 10.
5. Des miracles spéciaux furent opérés par Paul : Actes 19 : 11, 12 ; Marc 16 : 17, 18 ; 1 Corinthiens 12 : 7 - 11, 29 - 31.
6. Un incident remarquable qui glorifia grandement le nom du Seigneur eut lieu à Ephèse : Actes 19 : 13 - 17.
7. Le résultat était qu'un grand nombre de gens avaient confessé publiquement leurs péchés, et étaient retournés à Dieu : Actes 19 : 18 - 20 ; 2 : 43 ; 5 : 5, 11 ; Exode 15 : 16 ; 2 Chroniques 17 : 10 ; Luc 1 : 65 ; 7 : 16.

COMMENTAIRE

Par Tout Le Monde

"Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création" fut la recommandation de Jésus à Ses disciples (Marc 16 : 15) et Paul obéissait à cette recommandation lorsqu'il voyagea de Corinthe à Ephèse. Ephèse était un endroit très propice pour prêcher l'Évangile, parce qu'il se trouvait au carrefour des routes commerciales naturelles et était sur la route principale menant à Rome à partir de l'Est. Notre texte nous informe que Paul demeura à Ephèse pendant plus de deux ans, prêchant l'Évangile de Jésus-Christ.

Notre texte affirme aussi que tous ceux qui se trouvaient en Asie (Asie Mineure), tant Juifs que Grecs, entendirent la Parole du Seigneur Jésus. Paul n'était qu'un simple homme, et il fut naturellement limité dans sa capacité à atteindre un grand nombre de personnes avec l'Évangile. En séjournant dans la ville animée d'Ephèse, il rencontra beaucoup de personnes venues de toutes les parties de l'Asie. Il est vrai que Philippe fut envoyé par Dieu dans le désert pour prendre contact avec un eunuque en vue de lui prêcher l'Évangile ; et il est aussi important que notre Seigneur allât de l'autre côté de la Mer de Galilée pour rencontrer le démoniaque Gadaréniens.

Mais Jésus et Philippe retournèrent tous deux à leur lieu d'occupation où il y avait des hommes en grand nombre, lorsque leur mission spécifique fut accomplie.

Dieu ne veut pas que Son peuple s'isole du reste du monde, mais désire qu'il soit aux affaires de son Maître, en annonçant la Bonne Nouvelle du salut à l'humanité perdue. Nous qui, aujourd'hui, nous efforçons d'atteindre les hommes avec l'Évangile de Jésus-Christ, ferions bien de tirer des leçons la conduite des disciples, comme ils

allèrent par tout le monde prêcher l'Évangile. Les gens doivent être atteints d'une manière ou d'une autre ; mais il ne s'en suit pas toujours que nous devons tous voyager individuellement aux lieux où se trouvent les gens afin que l'Évangile puisse les atteindre. Paul demeura à Ephèse pendant deux ans, enseignant quotidiennement dans l'école de Tyrannus, et tous ceux qui se trouvaient en Asie entendirent l'Évangile.

Des Disciples Baptisés A La Repentance

Paul trouva à Ephèse environ douze disciples qui ne connaissaient rien au sujet du baptême de Christ. Ils étaient des hommes de Dieu parce que, ayant entendu la prédication de Jean-Baptiste, ils s'étaient réellement repentis de leurs péchés et furent baptisés comme Jean l'avait ordonné. Ayant appris que Celui dont Jean-Baptiste avait parlé était venu, ils acceptèrent avec joie l'enseignement de Paul au sujet de Christ, et furent baptisés au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Notre texte affirme qu'"ils furent baptisés au nom du Seigneur Jésus", ce qui signifie qu'ils furent baptisés comme Jésus l'avait ordonné lorsqu'Il dit : "Allez, faites de toutes nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit" (Matthieu 28 : 19). La Parole de Dieu ne se contredit pas, et ce qui est dit dans une partie est en harmonie avec ce qui est affirmé dans une autre partie.

Recevant Le Saint-Esprit

La question posée par Paul : "Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand vous avez cru ?" était aussi significative. La réponse de ces croyants Ephésiens qu'ils ne savaient même pas s'il y avait un Saint-Esprit, incita Paul à s'informer davantage sur leur croyance. L'idée était très claire, et était justifiée par la manière dont Paul posait les questions, que s'ils étaient disciples de Jésus-Christ et avaient été baptisés au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, ils auraient connu le Saint-Esprit, et L'auraient peut-être déjà reçu. C'était généralement compris de tous les disciples de l'Eglise Apostolique Primitive que tous les hommes qui ont cru en Christ, et qui sont sanctifiés, devraient recevoir et recevaient le Saint-Esprit.

Jean-Baptiste comprit cette Vérité, et la proclamation de celle-ci faisait partie intégrante de son ministère. Sa déclaration de Christ fut : "Moi, je vous baptise d'eau, pour vous amener à la repentance ; mais celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu" (Matthieu 3 : 11).

Jésus avait souvent dit à Ses disciples qu'Il enverrait sur eux le Consolateur, qui est le Saint-Esprit, lorsqu'Il serait allé auprès de Son Père, (Voyez Jean 14 : 16 - 26 ; 15 : 7 - 15). Ses dernières paroles à Ses disciples, juste avant Son ascension au Ciel, furent le commandement suivant : "Voici, j'enverrai sur vous ce que mon Père a promis ; mais vous, restez dans la ville jusqu'à ce que vous soyez revêtus de la puissance d'en haut" (Luc 24 : 49). Nous lisons encore dans les Actes : "Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il ; car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit" (Actes 1 : 4, 5). Ce ne sont là que quelques-uns des passages de l'Écriture qui confirment la vérité selon laquelle tout croyant doit recevoir le baptême du Saint-Esprit.

"Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand vous avez cru ?" est une question à laquelle tous les Chrétiens doivent être capables de répondre par l'affirmative aujourd'hui. S'il y a un manque de puissance dans les églises, ou dans la vie d'un individu, c'est parce que l'ordre donné par Jésus en ces termes : "Restez... jusqu'à ce

que vous soyez revêtus de la puissance d'en haut", n'a pas été pleinement respecté. Lorsque Paul imposa les mains à ces disciples Ephésiens et pria, ils reçurent le Saint-Esprit et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer, tout comme ceux qui se trouvaient dans la Chambre Haute, le Jour de la Pentecôte. Aujourd'hui, nous qui sommes sanctifiés, nous devons parler de la même manière en d'autres langues selon que l'Esprit nous donne de nous exprimer, lorsque nous recevons le baptême du Saint-Esprit. Ensuite, nous devons continuer à marcher dans la lumière de la Parole de Dieu et obéir à Ses préceptes, si nous voulons conserver l'onction de Dieu que nous avons reçue lorsque nous avons été baptisés du Saint-Esprit.

Des Signes Et Des Miracles

Il ne fait aucun doute que le ministère de Paul était exceptionnel. Notre texte nous informe que Dieu accomplissait des miracles exceptionnels par les mains de Paul. Cependant, le jour de miracle n'est pas révolu ! Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement ; et ce que Dieu a fait dans le passé, Il est tout aussi capable et désireux de le faire aujourd'hui. La promesse du Seigneur à tous Ses gens est : "Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ; ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris" (Marc 16 : 17, 18). L'Eglise de Jésus-Christ a précieusement gardé ces promesses, et à travers les siècles, Dieu a été fidèle à Sa Parole. En ce temps moderne, des hommes sont guéris et des miracles sont opérés par la merveilleuse puissance de Dieu.

Au Siècle de la Foi Apostolique, des lettres sont reçues de toutes les parties du monde, demandant des prières et parfois des mouchoirs oints pour les malades. Ce que Dieu a fait pour l'un, Il le fera aussi pour un autre ; et conformément à ce qui est dit dans Actes 19 : 12, ces mouchoirs sont envoyés aux malades et aux affligés. Un mouchoir qui a été oint d'huile au nom du Seigneur est posé sur une Bible ouverte, puis des ministres posent les mains dessus et prient que Dieu guérisse celui qui le recevra. Merveilleuses sont les réponses aux requêtes de ceux qui écrivent pour demander la prière et les mouchoirs oints ! Il y a des centaines de témoignages incontestables d'hommes et de femmes qui ont été guéris par Dieu grâce à la prière et à l'action d'un mouchoir oint.

L'Imposition Des Mains

Depuis que la pluie de l'Arrière-Saison est tombée en 1906, beaucoup de fausses religions et de fanatisme ont surgi pour détourner les gens de la véritable œuvre de Dieu. "A la loi et au témoignage ! Si l'on ne parle pas ainsi, il n'y aura point d'aurore pour le peuple" (Esaïe 8 : 20). Selon la Parole de Dieu, nous devons examiner tout et tout le monde par la Parole de Dieu, et s'ils ne sont pas selon l'expression : "Ainsi parle le Seigneur", ils sont remplis de fraude et de fausseté. Il y a eu, et il y a ceux qui disent qu'ils ont reçu certains dons et capacités qui ne sont pas conformes à la Parole de Dieu. Bon nombre de ces trompeurs déclarent qu'ils ont un "don" d'imposition des mains, et disent qu'ils sont capables de donner le Saint-Esprit aux hommes en imposant les mains à ceux qui cherchent le baptême du Saint-Esprit. Malheureusement, beaucoup ont été trompés par ces faux prophètes. Si des hommes ont reçu quelque chose de ces trompeurs, ce n'est certainement pas le Saint-Esprit.

Nulle part dans la Parole de Dieu, il n'est fait mention de "l'imposition des mains" comme étant un des dons de l'Esprit. La Parole de Dieu n'affirme pas de façon précise que Paul ou Pierre, ou n'importe qui parmi les Apôtres, ait reçu une telle puissance. Il est vrai que le Saint-Esprit descendait sur les hommes quand ces Apôtres leur imposaient les mains. Cependant, l'imposition des mains était pour invoquer la bénédiction de Dieu sur cette personne particulière. L'imposition des mains a été ordonnée par Dieu comme une méthode pour consacrer un individu ou un groupe au service et à l'œuvre de Dieu. Jusqu'à ce jour, les anciens et les ministres de l'église imposent les mains aux malades, lorsqu'ils prient pour leur guérison et pour la consécration et l'ordination des ministres ; et souvent, les ministres et les travailleurs imposent les mains aux gens qui prient pour le salut ou pour une œuvre de grâces dans leur vie. Aucun vrai homme de Dieu ne peut prétendre avoir la puissance de donner le Saint-Esprit à qui que ce soit. Le Saint-Esprit est la Troisième Personne de la Divinité et n'est contrôlé par aucune intervention humaine. Les hommes reçoivent le baptême du Saint-Esprit parce qu'ils prient, donnent leur vie à Dieu afin d'être à Dieu un vase qu'Il a sanctifié. Le baptême du Saint-Esprit ne vient que sur celui qui mène une vie sainte et sanctifiée, et non parce que quelqu'un lui a imposé les mains.

Au Nom De Jésus

Un incident remarquable eut lieu à Ephèse ; ce qui fit que Christ fut grandement glorifié, et que beaucoup d'âmes furent amenées à Dieu. Sept Juifs qui étaient des exorcistes, essayèrent de chasser les esprits mauvais par le nom de Jésus que Paul prêchait. L'esprit malin connaissait le nom de Jésus, et celui de Paul, mais il demanda à ces Juifs ambulants : "qui êtes-vous ?" L'homme, dans lequel était l'esprit malin attaqua les Juifs, et les battit tous sérieusement, si bien qu'ils prirent la fuite. Cela était connu de toute la ville d'Ephèse ; par conséquent, une grande crainte s'empara de plusieurs et le nom de Jésus-Christ fut grandement magnifié, en sorte que beaucoup vinrent confesser publiquement leurs péchés et embrassèrent l'Évangile. Plusieurs de ceux qui avaient pratiqué la magie vinrent brûler publiquement leurs livres, dont la valeur fut estimée à cinquante mille pièces d'argent.

"C'est ainsi que la Parole du Seigneur croissait en puissance et en force". Lorsque la Parole de Dieu est prêchée sous l'onction et la puissance du Saint-Esprit, des âmes sont sauvées, des malades et des affligés sont guéris, et ceux qui sont possédés de démon sont aussi délivrés aujourd'hui, car Jésus-Christ (la Parole) est "le même hier, aujourd'hui et éternellement".

QUESTIONS

1. Pourquoi la ville d'Ephèse fut-elle un lieu idéal pour prêcher l'Évangile ?
2. Pendant combien de temps Paul demeura-t-il à Ephèse ?
3. Comment savons-nous que les disciples d'Ephèse ne connaissaient pas le baptême de Christ ?
4. Pourquoi Paul les baptisa-t-il de nouveau, après qu'ils ont été baptisés selon le baptême de Jean-Baptiste ?
5. Pourquoi Paul leur demanda-t-il s'ils avaient reçu le Saint-Esprit ?
6. Pourquoi devons-nous garder à l'esprit que Dieu veut que tous les Chrétiens reçoivent le baptême du Saint-Esprit ?
7. De quel passage de l'Écriture La Foi Apostolique tire-t-elle son autorité d'envoyer des mouchoirs oints aux malades ?
8. Quel est le but de l'imposition des mains par les ministres ?

9. Pourquoi les Juifs ambulants ne pouvaient-ils pas chasser l'esprit malin au nom de Jésus ?
10. Quel était le résultat de leur échec à chasser l'esprit malin ?